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小鲜肉的粉丝忠诚度关心度有多高
除了在井柏然微博下留言，还去倪妮那边串门

对于媒体来说，井柏然和倪妮的恋情，热点话题是倪妮
——因为她的前男友冯绍峰前段时间刚刚曝出新恋情，跟

《美人鱼》的女主角林允好上了。这就显得很有戏剧性，全民
星探早前曾预告这个新闻，标题是《倪妮有人了，空窗结束，
终恋票房制霸小鲜肉》。

“票房制霸小鲜肉”的称号很容易联想到井柏然。2015
年是出道 8 年的井柏然人气井喷的一年，电影《捉妖记》和
综艺《花儿与少年》让他的粉丝量大增，一向的暖男形象更
加强化，粉丝们都称他“井宝”或者“小井”，忠诚度非常
高。微博上的粉丝，井柏然有一千九百多万，倪妮有一千两
百多万。数字上的多寡并不算离谱，天差地别的是粉丝的
关心度，恋情曝光后，井柏然微博下的留言不仅多，态度也
非常强烈，有很多人祝福他们，也有表示不喜欢倪妮的。倪
妮的微博留言完全不同，基本上都是祝福的声音，当然，还
有很多井柏然粉丝来串门的，有说“对井宝好一点”的，也有
说“放过我家宝吧”的。

念念为粉丝们辩解，说很多留言都是起哄的，粉丝对井
柏然的恋情多数是支持的，“无条件支持他！”
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井柏然去年就承认喜欢倪妮身材好
两人公布恋情男主粉丝称无条件支持
见习记者 叶怡霖

看到井柏然和倪妮恋情曝光的消息
时，井柏然的粉丝念念正准备出门和朋
友聚会，那一刻，她突然觉得心情跌到了
谷底。

3 月 6 日傍晚，一些微博八卦号陆续
曝光这则新鲜出炉的八卦新闻：“井柏然
和倪妮，郎才女貌，祝福。百分百确认是
真的，应该马上会公开。”没多久，著名爆
料团队全民星探放出了视频证据：倪妮多
次深夜刷卡进入井柏然所住公寓，男方还
曾亲自接女方上楼。

虽然视频画面模糊不清，但作为井柏
然的粉丝，念念立马就认出了偶像的身
影：“看那个背影就觉得是井柏然了，但还
是要等井柏然的消息，我们只信他。”

视频放出半个小时后，井柏然和倪妮
的经纪人向媒体证实了这段恋情，称双方
的确在谈恋爱，是今年春节期间在一起
的。粉丝们很快拥向偶像的微博，疯狂留
言。特别是井柏然，昨天晚上 10 点时，他
最近一条微博下面已经有超过 3 万条留
言，有的祝福，有的失望，有的伤心，还有
人表示要“取消关注”。

在网络发达的当下，明星的一举一动
都会引起粉丝的即刻反应。特别是热门
的“小鲜肉”，粉丝更是从头关心到脚，像
是呵护自己亲人一般。念念也第一时间
刷了那条微博，她的心情很复杂，一方面，
喜欢了这么久的男神跟别的姑娘在一起
了，“虽然这半年他有给粉丝打很多预防
针，说自己想恋爱什么的，但消息真的出
来了，心酸难过还是有的。”另一方面，念
念也不希望偶像因为粉丝的态度受到影
响，她当天晚上一直在关注井柏然的微
博，“他好像上线了20多次，他很在意粉丝
的反应，我们支持他。”

今年2月14日，井柏然曾发
了这样一条微博：“情人节快乐，
在留言里给我一颗红心。”按照
经纪人的说法，他当时已经跟倪
妮在一起了。

这条微博的留言中，有这样
一条被点赞多次：“追星不过是
一场盛大的暗恋，你用尽全力喜
欢一个发光发热的人，然而他却
不一定记得你的名字。时过境
迁，他会娶妻生子，你会长大嫁
人，但是当初对他满满的喜欢，
会随着时间的沉淀留在你心里
成为最美好的回忆，再遇见，也
会有怦然心动的感觉。”

井柏然一晚上刷微博20多次
粉丝很心疼，不想给他太大压力

念念是井柏然的老粉丝。她精确地记得是哪一天被井柏然帅气
的颜值和迷人的情歌吸引的：“2007 年 7 月 7 号，《好男儿》5 进 4 的那
场比赛。当时他成功晋级了，但因为另外两个好兄弟互相PK，所以他
哭了，觉得他特别重感情。”上大学前，念念就参加了多次井柏然现场
活动，从2007年到现在已经9年，井柏然依旧是她唯一喜欢的明星。

虽然无条件支持偶像，但念念还是对媒体的报道有不同看法，比如
有新闻说井柏然之前就对倪妮有很多表白的举动，念念辩解说：“其实
他关于择偶标准这方面的回应，有很多矛盾的地方。我觉得他说喜欢
倪妮和杨颖这种类型，第一是因为他们关系好，说这个对方不会在意。
第二是因为当时她俩都有主了，所以这样说不会造成什么误会。”

井柏然粉丝对倪妮并不陌生，2013 年，两人合作电影《等风来》，
饰演一起去尼泊尔旅行的伙伴。当时就有粉丝为这对 CP 取了“倪柏
尔”的称号。去年6月，井柏然参加《金星秀》时就说过喜欢倪妮，在金
星“喜欢相貌还是身材”的追问下，承认喜欢她的身材。

“怎么说呢，井柏然喜欢就好！他太宅了，我们猜到他有可能会和
好朋友发展成恋人，但没想到是倪妮，还以为会是圈外的呢。”念念说，
他对井柏然一晚上刷微博20多次感到很心疼，“其实我们对倪妮都没
什么，主要在意井柏然，现在他在事业上升期，不想给他太大压力。”
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